

31.5.09

北海道新聞(朝刊)

災害遺児基金に
10万円を寄付

札幌空調衛生工事業協

札幌市の空調衛生整備業
でつくる一般社団法人「札
幌空調衛生工事業協会」は
8日、市の災害遺児基金に
10万円を寄付した。

協会の池田薰会長が市役
所を訪れ、山根直樹・子ど
も未来局長に目録を手渡し

た。

31.5.09

北海道建設新聞

災害遺児支援へ

札空衛が札幌市基金に寄付

札幌空調衛生工事業協会は8日、札幌市の災害遺児基金に10万円を寄付した。池田薰会長（池田燃房工業）らが札幌市子ども未来局に目録を贈呈し、感謝状を受け取った。

同会はこれまでに、市

立病院への車いす寄贈や2017冬季アジア札幌大会への寄付といった社会貢献活動を積極的に展開。交通事故などで親を失つた遺児を支援する災害遺児基金への寄付はことしで5回目となる。

池田会長をはじめ里中雅幸副会長、佐橋光好常任理事ら6人が同

局を訪問した。

目録を受け取



感謝状を受け取る池田会長（左）

つた山根直樹子ども未来局長は「長年継続して寄付を頂き、大変ありがとうございます」と感謝。池田会長は「現場に車で向かうときがある。交通事故を少しでも防ぎたい」と話していた。